

**Des écrivains amateurs honorés par l’auteur Patrick Senécal**

**Lévis, le 5 mars 2013.** – L’auteur et scénariste Patrick Senécal était de passage au Cégep de Lévis-Lauzon, le 27 février dernier, dans le cadre de la *Journée littéraire*. Il a présenté une conférence applaudie par la communauté collégiale et en a profité pour remettre des prix à trois étudiants qui ont participé à un concours littéraire ayant pour thème le mystère et l’horreur.

Le premier prix offert par la Fondation du Cégep a été décerné à Marie-Lyne Tatlock, étudiante en Techniques de laboratoire, voie biotechnologies. Le deuxième prix, présenté par Coopsco Lévis, a été remis à Lydia Couette et le dernier prix offert par le programme de Littérature, théâtre et technologies a honoré Audrey-Maude Vézina

Dans sa conférence, M. Senécal a notamment parlé du positionnement de l’écrivain sur l’échiquier littéraire, de l’adaptation cinématographique et de la littérature grand public. Enfin, il a généreusement autographié les livres des étudiants.

– 30 –

**SOURCE :** **Marjorie Larouche**  
Conseillère en communication  
Tél. : (418) 833-5110, poste 3113  
[marjorie.larouche@ccl.qc.ca](mailto:marjorie.larouche@ccl.qc.ca)